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２０２２年（令和４年）  １０月２７日 (木) 晴れ 第２７４３回（当年度第１２回）例会  
                    

点 鐘                 会長  冨永 典夫君 

司 会                 ＳＡＡ  片平 博己君 

ロータリーソング斉唱            「我等の生業」 

四つのテスト唱和              佐藤 弘夫君

－ 言行はこれに照らしてから － 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

会長挨拶 

 
 会長  冨永 典夫君 

１０月３０日は川と海のクリーン大作戦が行われます。 

木曽川では河川の利用が増えるにつれ、近年ではごみ

の量が特に増えています。一部地域の方が、自主的に

清掃活動を行ってくださっておりますが、なかなかごみ

が減らず、環境破壊にもつながっています。また、河川

や道路など公共の場所に捨てられたごみの処理には、

多くの費用もかかります。ごみ問題は、より広域的に取

り組むことが必要で、各河川の流域沿の市町村では、

河川の環境を守る意識を高めるため、木曽川、長良川、

揖斐川および伊勢湾海岸で一斉清掃を行います。微力

ながら我々も応援したいと思います。当日は終了次第

ニュートンのリンゴの木を見にも行きたいと思っていま

す。多少修繕が必要と聞いております。 

１１月１２日には商工会議所によります産業フェスタ

が開催され、我々も１ブースをお借りしてゲーム大会な

どをしたり、ロータリークラブの活動を紹介したりします。

残念ながら地区大会とバッティングしておりますが、出

席いただける方にはよろしくお願いします。 

クリーン大作戦やこうした地域の活動に参加することは、

ロータリーの公共イメージの向上につながります。目立

つようにウインドブレーカを着てアピールして参りたいと

思います。 

１１月１２・１３日は地区大会でございます。篭橋ガバナ

ーは会員一人一人が生き生きとした奉仕活動が出来る

クラブづくりを目指しており、コロナ渦で制約された活動

から抜け出し 会員皆が笑顔で活動できるよう、出席ロ

ータリアンが楽しめる大会を目指して開催されます。 

皆様にも楽しんで頂けたらと思います。 

 

幹事報告  -別紙-         幹事 岩田 進市君 

出席報告                 委員 木本 寛君 

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

４６名 ２９名 １７名 ６９．０５％ 

 

ニコボックス                委員  木本 寛君 

〇クラブフォーラム公共イメージ向上常任委員会地区

公共イメージ向上委員会副委員長稲熊茂男様、児玉

憲之様、本日の卓話、よろしくお願い致します。 

  愛知 RE尾野英二様、ようこそ江南 RCへ！ 

冨永 典夫、南村 朋幸、岩田 進市、駒田 洋平各君 

〇マスターズ会においてベスグロ優勝させてもらいまし

た。ありがとうございます 

森 弘好君 

〇本日、私の趣味を語らせて頂きます。 

よろしくお願いします。 

堀尾 庄一君 

〇本日、公共イメージ向上委員会のクラブフォーラムを

させていただきます。 

 よろしくお願い申し上げます。 

猪子 明君 
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〇本日はよろしくお願い致します。 

公共イメージ向上委員会副委員長 稲熊 茂男様 

〇本日、卓話にお招きいただきまして、有難うございま

す。宜しくお願い致します。 

公共イメージ向上委員会副委員長 児玉 憲之様 

〇よろしくお願い致します。 

愛知 REC 尾野 英二様 

〇クラブフォーラム公共イメージ向上常任委員会 

   地区公共イメージ向上委員会 副委員長 

稲熊茂男様、児玉憲之様 

本日の卓話、よろしくお願い致します。 

愛知 REC尾野英二様、ようこそ江南 RCへ！ 

倉知 正憲、松岡 一成、庄田 元久、沢田 昌久、 

岩田 静夫、長瀬 晴義、富田 清孝 

                        各君 

卓 話        

 
地区公共イメージ向上委員会 副委員長 児玉 憲之様 
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地区公共イメージ向上委員会 副委員長 稲熊 茂男様 
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点 鐘               会長  冨永 典夫君 

 

 

本日の食事 

 
 

趣味の部屋 

 
堀尾 庄一君 

テニス歴は５５年にもなり、いろいろな大会で優勝経験

もあります。時代とともに材質や打ち方も変えながら続

けているそうです。 

 

川と海のクリーン大作戦 

１０月３０日（日）、すいとぴあ江南芝生広場周辺にて

一斉清掃を行いました。 

 

 
  

 
２０２２年５月１９日に植樹した、カーボンゼロの木 

 
２０１６年１１月に植樹した、ニュートンのりんごの木 

 

２０２２こうなん産業フェスタ 

１１月１２日産業フェスタにブース出展しました。 
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2022-23 年度国際ロータリー第２７６０地区地区大会

第 2744回(当年度第 13回例会 

１１月１２～１３日地区大会が開催されました。 

 
バス組集合写真 

 

 

 

会場の様子 

 

 

 

 

    昼食の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

南村 朋幸君 

 

                        伊藤 靖祐君 

 

 
会場での集合写真 

 

 
地区大会 開会 

 

記念講演 

 
トヨタ自動車株式会社 取締役会長 内山田 竹志氏 
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篭橋ガバナーと国際ロータリー第２７５０地区２０１０-１１年度

ガバナー 辰野 克彦様 

 

 
篭橋ガバナーと愛知県知事 大村 秀章様 

 

 
篭橋ガバナーと常滑市長 伊藤 辰矢様 

 

 

 

 
在籍５０年表彰 伊藤 鶴𠮷君 

 

会報掲示板 

 
 

 

  

 

写真等がございましたら会報までお知らせください 

（担当 北畑 祐二・佐藤 弘夫） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの  はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 


